
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640

GROUP ４

　　　　　  次期ホストクラブ発表

　　　　　　　　　 前窪ガバナー

　　　　久しぶりに、美味しいお粥をいただきました。
　　　奥様方、どうもありがとうございました。
　　　　　　　　　
　　　　次期ホストクラブの発表を致します。
　　　次期は先程からいろいろ話題になっております
　　　　高野山ロータリークラブ、宜しくお願いします。



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640

GROUP ４

 　　　　 次期ホストクラブ会長挨拶　　　
　　　

                  高野山ロータリークラブ会長　古澤憲治

　　　　　　　　　　　皆さん、こんにちは。私は高野山ロータリークラブの
　　　　　　　　　　古澤と申します。宜しくお願いします。
　　　　　　　　　　　今年度のＩＭは、粉河ロータリークラブという事で早
　　　　　　　　　　くから計画して頂いて、いろいろお世話頂きましてあり
　　　　　　　　　　がとうございました。
　　　　　　　　　　　本当に大澤パストガバナーは云われました通り、肩の
　　　　　　　　　　こらない良いＩＭだったと思います。
　　　　　　　　　　　今、前窪ガバナーの方から発表頂きました、次年度の
　　　　　　　　　　ＩＭホストクラブは私共高野山クラブで御座います。
　　　　　　　　　　粉河ＲＣさんに負けないようなアイデアを考えまして、
　　　　　　　　　　皆さんをお迎えしたいと思っております。
　　　　　　　　　　　おそらく来年の４月頃、ロータリー１００年の森の植
　　　　　　　　　　樹祭もあると思います。ＩＭの頃には、かなり植樹も進
　　　　　　　　　　んでいるだろうと思います。
　高野山は今、世界文化遺産登録が目前という事で景観の整備、町のメインス
トリートの電柱を撤去する大がかりな工事をしております。道路を掘ったり埋
めたりする工事が続きますが、おそらく来年度のＩＭの頃には、工事も終わっ
て景観も多少高野山らしくなっていると思います。
　この６クラブの中では高野山だけが地域が離れとおりまして、交通の不便・
時間のロスと云う事も御座いますけれども、来年は大挙をして高野山の方へお
いで頂きたいと願っております。



GROUP ４

 　　　　　　 　閉会の言葉　　　　　　

                    
                  ＩＭ副実行委員長
                 　 　粉河ロータリークラブ　吉田喜代司
　　　　　　　それでは、いよいよ終わりになりましたので、一言お礼の
　　　　　　　　言葉を申し上げたいと思います。
　　　　　　　　　いろいろ気になっておりました４組のＩＭ、何とか無事に
　　　　　　　　時間内に終了させて頂ける事になりました。
　　　　　　　　　本ＩＭを開くにあたりまして、前窪ガバナー様そしてゼネ
　　　　　　　　ラルリーダーの大澤様、またパストガバナーの皆様方、地区
　　　　　　　　役員の皆様方。それに加えて梅田先生、堤さんのお歌、そし
　　　　　　　　てアルパ演奏の上之山さんという風に、うまく時間を使わせ
　　　　　　　　て頂きました。タイムスリップを何とか皆様にご満足頂けた
　　　　　　　　かなと考えております。何をしても予算の関係で全部手作り
　　　　　　　　でやって頂きました。本当に粉河ロータリークラブの総意に
　　　　　　　　かけて、いろいろ苦心をさせて頂いてこの程度なんですけれ
　　　　　　　　ども、まだまだ考えれば良いものが出来ると思いますが、こ
の程度でご容赦頂きたいと思います。
 机の上に囲炉裏端らしき物があります。大澤さんが帰りにもらっていこうかな
と云う話がありました。どうぞ良かったら皆さんもお持ち帰って頂けたらと思
います。この会のお粥の事なんですが、どのようにすれば良いのかなと炊くリ
ハーサルまでしました。今日、朝からメンバーの奥さん方に一生懸命に段取り
をしていただきましたし、お漬け物から始まって何から何まで全部手作りであ
ります。テーブルの上に置かして頂いている柿なんですが、これは種なし柿の
干した物なんです。干し種なし柿と申しまして、見てくれはこの様ですが、非
常に美味しいはずです。どうか一つお持ち帰り頂きたいと思います。
  本日、滞りなく終了させて頂けたのも、最後までメンバーの皆様方が残って
頂いて、盛り上げて頂けた事に厚く御礼申し上げまして、非常に措辞では御座
いますが閉会のご挨拶に代えさせて頂きます。ありがとうございました。　 
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